

Paris 30 Janvier 95

Mon cher Hayashi

Donnez-moi des nouvelles de votre santé. Je suis à mon tour si grippé que je n'ose mettre le nez dehors.

Par la même occasion, faites-moi savoir ce que c'est que ce plat de Chine que l'on m'envoie de Naples ; est-il de fabrication musulmane ou chinoise ? et pourquoi observe-t-on au dos de ce plat une différence de matière comme de faïence et de porcelaine.

Vous le savez, je n'ai aucune compétence en matière chinoise et ne sais que répondre.

Donnez-moi donc de vos lumières.

Au revoir bientôt et guéri

Bien à vous

Manzi